
今回の祝日開所では、私はアクアビーズとキーホルダー
を作りました。私は、普段こうしたものを作る機会がほ
とんどないので、こうしたものを作るのは新鮮な体験で
した。特に、アクアビーズについては今回初めてで、水
でビーズを固めて作れるというのが中々面白かったです。
また、キーホルダーの方も、自分好みのデザインで作る
ことができたので、とても良かったです。
（大卒になりました）
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祝日開所

利用開始のご挨拶

写真

今年の1月から利用し、2ヶ月が経ちましたが、まだ不安や
緊張がある為、話すのが苦手なので皆様、気軽にお声掛け
ください。グループワークは沢山学ぶ事もあり勉強になり
ます。ソーシャルクラブは皆さんと仲良くできたのかな？
と思い、楽しい気持ちになりました。前職はアパレルの裏
方をしていました。洋服やアクセサリーが好きで、またア
パレル業界で働けるように、パソコンやチームワークの勉
強を頑張りたいと思います。皆さん、よろしくお願いいた
します。（利用者A）

特別講座

前回の南川さんの講座を受講した感想です。
自分と同じ発達障害当事者の方の講座でした
ので自分にも通じる点や、今後生きてい行く
上で参考になる解説が多くあったと感じます。
社会人として働くうえで特に多い悩みの人間
関係を、上手く保つテクニックについてが主
な講座内容でした。自分が普段なんとなく感
じる悩みをかみ砕いたうえで具体的な対策を
出して頂けるので、聞いていて納得できまし
たし、役立そうな点が多くありました。今後
もまた講座を開いて頂きたいです。
(利用者B）



今回は初回のエンカレ通信の編集長を担当させ
ていただきました。予定通り円滑に作業を進め
ていき最後まで完成させていくことができてと
ても良かったです。
初めて編集作業をやらせていただき、だんだん
と良い経験になってきました。
(利用者D)

ソーシャルクラブ

ソーシャルクラブでは、大阪自然史博物館という場所に行
きました。大阪自然史博物館では、クジラの化石や恐竜の
化石、生き物の動画などを見て、生き物の生態や環境など
について、学ぶことができました。その後、長居植物園と
いう場所に行き、色々な生き物を見ることができました。
また、珍しい鳥は、写真を撮ることは出来なかったけれど
も、望遠鏡で見ることができたのは、とてもよかったです。
そして、次回もこの調子で頑張っていきたいと思いました。
（利用者C）

ソーシャルクラブで私は京都鉄道博物館に行きました。
まず入口にあるとても大きな車両の模型に驚きました。沢
山の種類の車両がありテンションがあがりました。
続いてSLスチーム号に乗車しました。音や蒸気の迫力がす
ごかったです。寒かったですが次第に寒さも吹き飛ぶほど
の楽しさでした。自由時間では自分の好きな車両の模型を
じっくり眺めることができ嬉しかったです。
一緒に参加した方々とも沢山コミュニケーションが取れて
良い一日になりました。(ペンネーム：かなやん)

２月に行ったソーシャルクラブは京都市動物園で、自分の
候補が選ばれたのは４ヶ月振りです。感想としましては、
人が少なかったというのが最初の印象でした。寒さの影響
で全部の動物は見れませんでしたが、癒しを求めるには良
い場所で時間に余裕があり、写真を撮ったりして凄く堪能
できました。お昼は岡北といううどん店へ行きました。着
いた際には凄く並んでいましたが、その分ご飯は美味しく
て身体が温まりました。
(ペンネーム:きつね丼は美味でした)

ご家族の皆様へ 編集後記

エンカレッジでは毎年4月のはじめに講座
の一環で、近隣の公園にお花見をしに行っ
ています。今年の桜の開花予想は例年通り
ということなので、ちょうどいいタイミン
グで見に行けそうだなと楽しみしています。
ただ花粉の飛散量が例年の3～4倍というこ
とで、マスクでしっかり防御してのお花見
になりそうな予感です。花粉や気温差にも
負けずに、みなさんとともに元気に新年度
をスタートできるよう準備していきたいと
思います。(スタッフA)

デザインの作成に初めて取り組みました。最
初はどのようなデザインにすればよいか迷う
部分もありましたが、季節感のある背景や見
ていて楽しくなるようなデザインを心がけて
楽しくデザインを行うことが出来ました。
(利用者E)

4月の予定
・4月1日（火）お花見
・4月18日（金）ソーシャルクラブ
・4月30日（水）月末開所日

就職実績

・9名（2024年度）/4月1日現在
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